

propias del estilo de la Región y con el rango que aconseja el buen sentido para pueblos como Amorebieta, donde el nivel medio de vida es bueno por su riqueza industrial y agrícola.

El acceso directo de la Plaza se verifica por la carretera de Bilbao-San Sebastián por una escalinata de piedra natural, y a ambos lados de ésta se disponen dos columnas decorativas de piedra desde las cuales parten a un lado y a otro, hasta el encuentro con los edificios, bancos de piedra con respaldo de herrería.

Dentro de la plaza se sitúan otros dos bancos de forma angular de las mismas características, y en el centro una fuente de piedra caliza.

El pavimento de la plaza constituye una verdadera alfombra con dibujos y motivos compuestos con losas de piedra y canto rodado, pavimento que además de ser el más aconsejable por su dureza y fácil reparación constituye un elemento más que embellece y otorga calidad al conjunto de la plaza y sus edificios.

En toda la plaza para consolidar el terreno y para que sirva de asiento a los pavimentos vistosos en ella ejecutados, se ha vertido una capa de hormigón de 12 cm. de espesor.

LUIS SARACHO

Arquitecto.

*Fachada del Ayuntamiento.*

